

Иностранное унитарное предприятие «ВИК - ЗДОРОВЬЕ ЖИВОТНЫХ»

Учредитель - ООО «ВИК-здоровье животных» (г. Москва).

Предприятие производит более 80 наименований лекарственных средств для животных и птиц (антибактериальные, антипаразитарные, гормональные, препараты для профилактики железоанемии, противовоспалительные, препараты для стимуляции обмена веществ, анестетики), более 60 наименований средств по уходу за домашними животными в ассортименте. Производство стерильных лекарственных средств для ветеринарного применения и растворов для орального применения сертифицировано на соответствие требованиям ТКП 030-2013 (02040) «Надлежащая производственная практика». Производство стерильных лекарственных средств для ветеринарного применения сертифицировано на соответствие требованиям Директивы 91/412/ЕС «Принципы надлежащей производственной практики для ветеринарных лекарственных средств». Забота о здоровье животных - наша профессия!

Founding company - «VIC Animal Health» LLC (Moscow).

The production includes more than 80 names of pharmaceutical products for animals and birds (antibacterial, antiparasitic, hormonal, anti-inflammatory drugs for metabolism stimulation, medicine for iron deficiency anemia prevention and anesthetics), more than 60 names of animalcare products. The production of sterile veterinary

medicine and solutions for oral use is certified in compliance with the requirements of «Good Manufacturing Practice» (GMP). The production of sterile veterinary medicine is certified according to the Directive 91/412/EC «Good Manufacturing Practice in Veterinary Medicine Production».

Animal health is our passion!

Беларусь, 210040, г. Витебск, ул. 1-я Журжевская, д. 29

Belarus, 210040, Vitebsk, 1st Zhurzhevskaya Str., 29

tel.: +375 212 60 02 33

fax: +375 212 60 02 35

vitebsk@vicah.ru

www.docotvic.by